

Villa / Chalet en venta en Cartagena

1.080.000€

Referencia: AC13858 Dormitorios: 6 Baños: 5 Terreno: 4.010m² Construído: 440m²













Costa Calida, Cartagena

Bienvenido a una propiedad de lujo única en su género, ubicada en una vasta parcela de más de 4,000 metros cuadrados en el tranquilo campo, donde la tranquilidad es absoluta y los únicos sonidos que escucharás son el canto de los pájaros. Esta impresionante propiedad ofrece una rara combinación de elegancia rústica refinada, comodidad moderna y una belleza exterior inigualable: el retiro perfecto para quienes buscan espacio, privacidad y conexión con la naturaleza.CASA PRINCIPAL: Esta casa rústica, diseñada con gusto, cuenta con 3 amplios dormitorios y 3 baños completos, cada uno con acabados de alta calidad que complementan el encanto general de la propiedad. El dormitorio principal cuenta con su propio jacuzzi interior privado, convirtiendo tu suite personal en un refugio similar a un spa. La calefacción y refrigeración central se proporcionan a través de un eficiente sistema de conductos, asegurando comodidad durante todo el año.CASA DE HUÉSPEDES: Ideal para visitantes o familia extendida, la casa de huéspedes ofrece 2 dormitorios adicionales y 2 baños. Al igual que la residencia principal, refleja el mismo estilo arquitectónico y estándares de confort, permitiendo que los huéspedes disfruten de su propio espacio privado con facilidad.VIDA AL AIRE LIBRE: Las áreas exteriores de la propiedad son verdaderamente excepcionales. Una gran piscina de aguas cristalinas sirve como el punto central del jardín, rodeada de tumbonas, un paisaje exuberante y vistas ininterrumpidas del Campo. Un jacuzzi acogedor se encuentra cerca, complementado por una sauna, ideal para relajarse por la noche bajo las estrellas. Un río artificial serpentea graciosamente a través de la propiedad, añadiendo al ambiente tranquilo y dándole a la finca un entorno pacífico y similar a un parque.ALMACENAJE Y GARAGE: Un garaje privado para 2 autos proporciona estacionamiento seguro, mientras que una habitación de almacenamiento adicional y espaciosa sirve como edificio de utilidades con maquinaria. Es lo suficientemente grande como para acomodar de 4 a 5 vehículos adicionales, dependiendo del tamaño, ideal para coleccionistas, entusiastas o almacenamiento práctico.BODEGA Y SÓTANO: descubre tu propia bodega privada, un espacio encantador y auténtico perfecto para almacenar y exhibir tu colección de vinos o entretener a los invitados con catas en un entorno atmosférico.GRANJA Y AVIARIO: Para aquellos que aman la vida campestre, la propiedad cuenta con un encantador mini área de granja, completa con gallinas y un aviario dedicado. Es un hermoso toque que añade carácter y sostenibilidad a esta ya única propiedad.DISEÑO Y CONSTRUCCIÓN: Toda la propiedad ha sido elaborada con precisión y cuidado. Cada viga, piedra y azulejo ha sido seleccionado para coincidir con la estética rústica, creando un diseño cohesivo y atemporal en todo. La casa logra un perfecto equilibrio entre tradición y lujo moderno, convirtiéndola en no solo una residencia, sino un estilo de vida.